

# Andreas Peters löst Frieder Engel ab

Grüne Liste Büttelborn bestimmt ihre  
Fraktionsspitze neu / Angebot zur Zusammenarbeit

04.01.2022

**BÜTTELBORN** (mzh). Die Grüne Liste Büttelborn hat ihre Fraktionsspitze neu aufgestellt. In der letzten Sitzung des Jahres 2021 wurde Andreas Peters aus Klein-Gerau mit Wirkung zum 1. Januar 2022 zum neuen Fraktionsvorsitzenden bestimmt. Er tritt die Nachfolge von Frieder Engel an, der das Amt fast 33 Jahre ausgeübt hatte: von Januar 1983 bis März 1985 und dann unterbrochen seit April 1991. Jetzt war der Worfelder, der bald 70 Jahre alt wird, nicht mehr für die Spitzenposition angetreten, wurde aber zum Ersten Stellvertreter gewählt. Alle weiteren Fraktionsmitglieder (Horst Twardawa, Sabrina Bausch, Karen Lischka und Gerd Reinheimer) sind ebenfalls stellvertretende Vorsitzende.

Der neue GLB-Fraktionsvorsitzende Andreas Peters dankte Engel in einer kurzen Ansprache für dessen engagierte, langjährige Führung der Frak-

tion. Allen anderen Fraktionen in der Büttelborner Gemeindevertretung bot er weiterhin eine sachliche Zusammenarbeit an, wann immer gemeinsame Interessen verfolgt würden – er freue sich aber auch schon auf konstruktive Diskussionen, wenn dies mal nicht der Fall sein sollte. Dass die politischen „Büttelborner Verhältnisse“ mit offenen Mehrheiten ein Faktum seien, müssten alle Fraktionen berücksichtigen und intelligent damit umgehen. Als Schwerpunkte seiner künftigen Arbeit kündigte Peters kommunale Akzente bei den Themen Energie- und Verkehrswende, aber auch für eine solide Finanz- und Haushaltspolitik in Büttelborn an. Dabei werde die GLB-Fraktion als Team wirken, in dem alle Fraktionsmitglieder ihre Stärken einbrächten, um das zur Kommunalwahl formulierte Programm in pragmatische Anträge umzusetzen.